

## Fallece el motociclista tras un trágico accidente de tránsito en el barrio Còppola

Principal



Publicada el: 23/08/24	Visitas: 188
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 64	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fallece-el-motociclista-tras-un-tragico-accidente-de-transito-en-el-barrio-coppola\\_616.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fallece-el-motociclista-tras-un-tragico-accidente-de-transito-en-el-barrio-coppola_616.php)

# FALLECE EL MOTOCICLISTA TRAS UN TRÁGICO ACCIDENTE DE TRÁNSITO EN EL BARRIO CÓPPOLA

*Principal*

*Fallece el motociclista tras un trágico accidente de tránsito en el barrio Còppola*

Un misterioso suceso sorprendió a la ciudad en la noche del jueves, cuando un incidente se registró en la intersección de avenida San Martín y Julio Suárez. Las autoridades aún trabajan para establecer la identidad de la víctima involucrada.

## Siniestro de Tránsito Fatal en Barrio Còppola

En la noche del jueves, un trágico accidente de tránsito tuvo lugar en la intersección de la avenida San Martín y Julio Suárez, en el barrio Còppola, que forma parte del barrio Casavalle.

Un motociclista perdió la vida tras colisionar con un camión.

Según reportes del periodista Miguel Chagas, de Subrayado, el impacto fue devastador, dejando al conductor de la moto fallecido en el lugar del siniestro.

Hasta el momento, la identidad del motociclista no ha sido confirmada.

El equipo de Policía Científica se encuentra trabajando en la escena para esclarecer los detalles de este lamentable acontecimiento.

Se mantienen informados sobre el desarrollo de la situación.

Fuente: Subrayado

### Imágenes



*Fallece el motociclista tras un tragico accidente de transito en el barrio coppola*

### Tags

autoridades, accidente, trabajan, involucrada, motociclista, avenida, incidente, establecer, siniestro, misterioso, casavalle, identidad

### Noticias relacionadas

4.6 \* *Tragedia en barrio Còppola: un motociclista pierde la vida al ser atropellado por un camión*

**3.7 \*** *Un fenómeno singular: el Sol se alinea hoy de manera perfecta con la emblemática avenida 18 de Julio*

**3.7 \*** *Fundación Mapfre se suma a la campaña Mayo Amarillo, promoviendo la concientización sobre la seguridad vial en Uruguay*

**4.7 \*** *Tragedia en Lavalleja: una camioneta embiste a un auto, provocando un accidente mortal que sacudió la tranquilidad de la zona*

**3.7 \*** *Trágico accidente en ruta 39: un conductor pierde la vida tras un choque frontal cerca de Aiguá*

**5.0 \*** *Un incidente en Paso Molino dejó al taxista en estado de shock, mientras que los vecinos exigen mejoras en la señalización vial*

**4.4 \*** *Capturaron al principal implicado en el homicidio de un feriante en Villa Muñoz, ocurrido en abril*

**4.4 \*** *Trágica pérdida en el fútbol argelino: un joven jugador pierde la vida durante un encuentro deportivo*

**4.6 \*** *Mujer mexicana involucrada en un curioso robo de vino en España enfrentará la expulsión dUltimas Noticias*

**4.1 \*** *Tribunal da la razón a los trabajadores tras el trágico incendio y explosión en un laboratorio farmacéutico en 2021*

## Categorías

Cultura

Curiosidades

Deportes

Economía

Empresariales

Fútbol internacional

Fútbol uruguayo

Internacionales

Nacional

Estados Unidos

México

Mundo

Opinión

Policiales

Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf